

ますかがみ

学校だより 第 10 号 ひたちなか市立三反田小学校

令和4年1月6日発行 Tel 272-3443 児童数100名

2022年スタート!

新年おめでとうございます。昨年も、地域・家庭の皆様のご協力によりまして、充実した教育活動を実施することができました。小から感謝申し上げます。

昨年の12月にも、児童たちがいろいろな体験をし、ものごとを深く考える機会を与えたいということで、いくつかの行事を行いました。学校HPでも紹介してまいりましたが、この紙面でもご紹介したいと思います。尚、この学校だよりは、白黒で印刷配布しておりますが、学校HPの「おたより」欄では、カラーで配信しております。どうぞご覧になってください。



『平和の集い』被爆アオギリニ世苗木植樹式

275年の予定

•••••		
1	土	元日 ●
6	木	授業日開始 11:15—斉下校
7	金	給食開始日 1・2年書き初め会
10	月	成人の日 •
11	火	3・5年書き初め会
12	水	学力診断のためのテスト4~6年
		国語•理科 委員会活動
13	木	学力診断のためのテスト4~6年
		算数•社会
14	金	4・6年書き初め会
18	火	書き初め展(~21日)
20	木	新入学児保護者説明会

第2部 『被爆アオギリニ世』植樹祭

27 木 3・4年体育授業研究会

全校児童・お客様みんなで、植樹をしました。給食で使った牛乳パックに入れておいた土を、苗木にかけてあげました。土のお布団を掛けるように、丁寧に

行いました。

最後に、6年生が、 三反田地区の方々にお 手伝いいただき、柵の 設置も行いました。

25 火 5年お琴教室

寒い冬も、たくまし く育っていってほしい と思います。

植樹に際しては、 ユネスコ会員の砂押 園芸様にもお世話に なりました。ありが とうございました。





『平和のための集会』

12月22日(水)に、ひたちなかユネスコ協会の後援を受け、盛大に「平和」について深く考える集会を実施することができました。 上の写真は、その時に撮影したものです。たくさんの方々のご協力を得ることができ、深く感謝しております。

事前学習

この集会を実施する前に、各学年ごとに、広島市から届いた「被爆アオギリニ世」の苗木を観察し、『アオギリのねがい』という絵本の読み聞かせを行いました。また、市役所からお借りした原爆投下後の様子を撮影したパネル等も間近で見ることができました。そうして、戦争についての学習をした後、学年ごとに平和や命の大切さについて考え、話し合い、みんなの思いを表現したパネルの作成をしました。このパネルは、校内に掲示してありますので、ご来校の際には、是非ご覧ください。

第|部

① 戦争についてのお話

講師:打越 慎一 様 対象:5・6年生



② 戦争についての読み聞かせ

協力:市立中央図書館 対象:1~4年生



第2部 各学年からのパネル発表

進行は、企画委員会が行いました。各学年ごとに、平和について考えた、話し合ったことをことを発表しながら、パネルの紹介をしました。この思いを大切にしていってほしいと思います。





ほしいも作り体験



12月14日(火)に、3年生が、ほしいも作りに挑戦しました。学校の畑で収穫をしたサツマイモを使って作りました。きちんと身支度を調え、手指消毒をした上に、ビニールの手袋もし、もちろんマスクもきちんとして、感染対策をして行いました。

講師として、サツマイモの苗植えの時にお世話になった西野様に、再度来校していただきました。子供たちは、お話をよく聞き、友達同士協力し合って、作業を進めました。きれいに並べ、網をかけて、毎日天日干しをし、先日、完成しました。

子供たちは、出来上がった黄 金色のきれいな干しいもを、嬉 しそうに家に持ち帰りました。

租税教室

12月8日(水)に、6年生が租税教室を行いました。私たちの生活に、税金



はなくては ならないも のだという ことを, し っかりと学 びました。

ちょっとうれしいお話

地域の見守り隊の方が、当番の日ではないけれど、そろそろ子供たちが帰ってくる時間だと思い、待っていました。でも、なかなか来ないので、様子を見ながら学校方面へ歩いて行くと、何人かの男の子が、しゃがみ込んで何かをしているので、聞いてみたそうです。すると、「破れたビニール袋から、たくさんの電池が落ちているので、片付けていました。」ということだそうです。感心して、その電池を預かり、学校に連絡くださいました。このように、地域の方々に温かく見守っていただけて、本当にありがたいです。

情報教育講演会

12月21日(火)に、5・6年生が、情報教育講演会を実施しました。今回は、茨城県警察本部とNTTドコモの共催ということで、本校には、ひたちなか警察署から生活安全課の方にお出でいただき、リモートでNTTドコモの方に、ネット被害やトラブルに巻き込まれないスマホの活用の仕方などを学びました。最近は、テレビなどでも報道されているように、なりすましメールやネットで知り合った人と直接会って被害に遭うなどの事件も起きています。面と向かってだったら言わない悪ロも、画面上だと平気で書いてしまうということもあるようです。大切な友情を壊さないよう、冬休みには、ご家庭でも話題にして、じっくりと話し合ってみてください。





人権教室

12月17日(金)に、3年生が、人権擁護 員の方を講師としてお迎えし、人権教室を実施しました。友達がいじめられていたら、どうするか?事例を挙げて、話し合いました。 一人一人自分事として考え、意見を発表していました。「やっぱり、人を傷つけるいじめは、やってはいけないと、改めて感じました。」と



いう意見も出ま した。是非,こ れからも意識して生活していってほしいと思います。

勾玉(まがたま)作り体験

12月14日(火)に、6年生が勾玉 作り体験を行いました。県立歴史館から講師の先生をお招きし、古代の装身 具の一つである勾玉の形の由来や意味 等についてお話いただいた後、作り方 を丁寧にご指導いただきました。一人 一人自分の宝物を作るように、丁寧に 磨き上げました。色づけも、自分の好きな色を選んだり、2色組み合わせて 工夫したりしていました。とても満足 そうな笑顔が見られました。



